
Verbale del Consiglio di Istituto del 28 settembre 2021 

Il giorno 28.07.2021 alle ore 17.00 in modalità blended (presenza e video conferenza), ai sensi dell’art.73, 
L.27/20 Cura Italia, Semplificazioni in materia di organi collegiali, sulla piattaforma Meet di G-Suite si riunisce
il Consiglio di Istituto del Liceo Scientifico Statale G. Peano di Monterotondo, composto da:

1. Dirigente Scolastico MONCADO Roberta
2. Docente DRAGONETTI Luisella
3. Docente TRONCARELLI Marcellina
4. Docente TEDESCHINI Davide
5. Docente EBNER Serena
6. Docente SFORZA Maurizio
7. Docente RANAZZI Alessandro
8. Docente TONETTO Bianca
9. Personale ATA GIAMMARINI Mario
10. Personale ATA TELESE Pier Luigi
11. Genitore PANICHI Fabrizio
12. Genitore SANDINI Paolo
13. Genitore ANTONUCCI Maria Cristina
14. Alunno CUPIDO Thomas

per discutere del seguente ordine del giorno 

1.confronto organizzazione fascia oraria;

2.Permessi uscita anticipata.

È presente il sig. Manzi Michele, DSGA, e la prof.ssa Anna Tiscioni, primo collaboratore. Sono 
assenti i proff.  Ranazzi, Dragonetti, Troncarelli; della componente Ata, il sig. Giammarini. Il 
Presidente dichiara validamente costituita la riunione constatata la presenza del numero legale 
dei consiglieri; nomina la prof.ssa B.Tonetto come segretaria della seduta e invita alla trattazione 
dei punti all’o.d.g.  

La Dirigente presenta come mozione d’ordine l’integrazione dell’o.d.g. di due punti da discutere 
anticipatamente:  

1. approvazione del verbale della seduta precedente;
2. delibera in merito all’adesione all’avviso pubblico 28966 del 6 settembre 2021 – Avviso

pubblico “Digital board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione”
FESR, REACT EU Asse V.

Il Presidente accoglie la mozione e riassume l’o.d.g: 

1. approvazione del verbale della seduta precedente;

2. delibera in merito all’adesione all’avviso pubblico 28966 del 6 settembre 2021 – Avviso
pubblico “Digital board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” FESR,
REACT EU Asse V.

3. confronto organizzazione fascia oraria;
4. Permessi uscita anticipata.

Si passa alla trattazione dell’o.d.g. integrato. 

1. approvazione del verbale della seduta precedente

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

Delibera n. 172 all’unanimità. 

2. delibera in merito all’adesione all’avviso pubblico 28966 del 6 settembre 2021 – Avviso pubblico

“Digital board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” FESR, REACT EU
Asse V. 

La parola viene data al DSGA, sig. Michele Manzi, al fine di illustrare il progetto, per il quale la 
scuola presenta la propria candidatura al fine di partecipare ad un finanziamento europeo che 

APPROVATO CON DELIBERA N.176 DEL 29/11/2021



consentirebbe il rinnovamento del parco lim con l’acquisto di monitor digitali interattivi e continuare 

il processo di digitalizzazione della segreteria didattica. Dopo discussione cui partecipa il 
presidente e il Dirigente Scolastico, il Consiglio di Istituto  

delibera all’unanimità 

di partecipare all’avviso pubblico 28966 del 6 settembre 2021 – Avviso pubblico “Digital board: 

trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” Fondi Strutturali Europei – Programma 
Operativo Nazionale “Per la scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 

2014-2020 – Fondo europeo di sviluppo regionale (FESR) - REACT EU Asse V – Priorità 
d’investimento: 13i – (FESR) “Promuovere il superamento degli effetti della crisi nel contesto della 

pandemia di Covid-19 e delle sue conseguenze sociali e preparare una ripresa verde, digitale e 
resiliente dell’economia” – Obiettivo specifico 13.1: Facilitare una ripresa verde, digitale e resiliente 
dell’economia” – Azione 13.1.2 “Digital board: trasformazione digitale nella didattica e 
nell’organizzazione”.  

 

Delibera n. 173 all’unanimità. 

3. confronto organizzazione fascia oraria 

Il presidente riassume le problematiche emerse circa l’organizzazione dell’orario in base alle fasce 
prefettizie. In particolar modo ricorda che non è la scuola che deve far fronte alle problematiche 
legate ai trasporti e alle attività sportive, pur tuttavia chiede collaborazione per poter minimizzare il 
disagio manifestato dalla quasi totalità dei rappresentanti e dalle famiglie circa l’organizzazione 
oraria. Il Dirigente Scolastico ricorda di aver ascoltato le rimostranze di alcuni genitori e studenti, 

sebbene abbia agito, in merito alla organizzazione oraria, ottemperando alle indicazioni prefettizie 
che non lasciavano grande margine di azione, vincolando le entrate degli studenti a due fasce orarie 
(8 e 9.40) dedicate al 60% la prima e al 40% la seconda della popolazione scolastica. Si è attenuta 
alla normativa in particolare interpretando quanto enunciato dalla circolare ministeriale n.243/79 che 
consente la riduzione di dieci minuti della prima e ultima ora di lezione e proponendo tale riduzione 
al collegio docenti, che ha espresso parere favorevole al fine di agevolare lo spostamento dei 

numerosi studenti pendolari. Pur nella consapevolezza che tali decisioni non soddisfino a pieno né 
gli studenti né le famiglie, ma neanche il personale in servizio, ritiene che dovere di tutti i consiglieri 
sia quello di sedare gli animi per trovare delle soluzioni che possano agevolare tutte le componenti 
scolastiche. Invita quindi lo studente Cupido a esprimere il proprio parere. Cupido riferisce, a nome 
degli studenti, la necessità di una terza ricreazione, come già esperita lo scorso anno scolastico, 
che consenta agli studenti della seconda fascia di pranzare. La parola viene quindi data alla sig.ra 

Antonucci che conferma, supportata dalle dichiarazioni del gruppo dei rappresentanti d WhatsApp, 
quanto riferito dal presidente e dallo studente Cupido. Il Presidente propone dunque una rotazione 
delle fasce orarie almeno ogni due mesi, in virtù del principio di equanimità, nella speranza che lo 
stato emergenziale cessi e che la ripresa dopo le vacanze di Natale sia nell’ottica di una totale 
normalità. Il Dirigente Scolastico accoglie la proposta, ricordando che il parere tecnico rimane 
prerogativa del collegio dei docenti, il quale aveva deliberato la presente organizzazione oraria per 

un principio di stabilità e normalità. Stante le richieste dei genitori e degli studenti, si propone quindi 
di votare l’attivazione di una terza ricreazione e l’alternanza ogni due mesi delle fasce orarie, 
rimandando comunque al collegio docenti una delibera circa la validità didattica della proposta. Dopo 
l’intervento della prof.ssa Tiscioni, consultata in qualità di tecnico operante sull’orario, il consiglio di 
istituto vota all’unanimità la proposta di attivare una terza ricreazione e l’alternanza delle fasce orarie, 
classi II e V; classi III – IV, ma non le classi prime, ogni due mesi. Rimanda per un parere tecnico 

sulla validità didattica della proposta al prossimo collegio docenti. 

  Delibera n. 174 all’unanimità. 

 

4.  Permessi uscita anticipata. 

Il Consiglio di Istituto, preso atto delle circa settanta richieste presentate alla Dirigenza di uscita 
anticipata nel limite di dieci minuti per esigenze dovute alla mancanza di mezzi di trasporto o per la 

necessità di frequentare attività sportive anche a livello agonistico; considerato lo stato di pandemia 
e la carenza dei mezzi di trasporto, nonostante l’istituto abbia tempestivamente informato gli organi 
competenti circa l’organizzazione oraria; esprime parere favorevole circa la concessione di permessi 



di uscite anticipate per la seconda fascia oraria nel limite dei dieci minuti, laddove richieste e motivate 

dalle famiglie. 

Delibera n.175 all’unanimità. 

Alle ore 18.15, non essendo null’altro da discutere, la seduta è tolta. 
 
             Il Segretario       Il Presidente  

       Prof.ssa Bianca Tonetto                Fabrizio Panichi 


